

## KHM mit Meisterwerken zu Gast in Südkorea

20. JUNI 2007 | 16:41 | WIEN

Eine Ausstellung mit 64 Gemälden aus der Gemäldegalerie des Kunsthistorischen Museums in Wien wird am kommenden Montag in Südkorea eröffnet. Im National Museum of Art in Seoul werden unter dem Titel "Great Habsburg Collectors" wichtige Werke der Gemäldegalerie gezeigt, darunter Rembrandts "Das Bildnis seines Sohnes Titus van Rijn" und die "Infantin Margarita Teresa in weißem Kleid" von Velazquez.

apa wien

Die Auswahl der Gemälde wurde nach sammlungsgeschichtlichem Aspekt getroffen, um damit „die großen Sammlerpersönlichkeiten der österreichischen Geschichte“ - wie Kaiser Rudolf II., Erzherzog Leopold Wilhelm oder Leopold I. - zu würdigen. Im Bereich der Alten Meister ist Südkorea laut KHM noch Neuland.

Die Ausstellung sei überhaupt erst die zweite dieser Art, die in Seoul stattfindet, nachdem bereits vor einigen Jahren die Königlich Niederländische Gemäldesammlung aus Den Haag zum ersten Mal holländische Gemälde im Nationalmuseum Seoul gezeigt hatte.

Die Schau ist bis 30. September 2007 zu sehen und wird anschließend vom 7. Oktober bis zum 13. Jänner 2008 auch im National Palace Museum in Taipeh (Taiwan) gezeigt.

© SN/SW